
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26/02/2024 
 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno ventisei del mese di febbraio si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 01/02/2024 Prot. n. 103961, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Marco Figuccia assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,00 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Figuccia dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta di avere incontrato Padre Garau, nel corso degli 

anni, ma mai si è sviluppato un rapporto collaborativo, si è dimostrato 

autoreferenziale. 

L’ultima iniziativa di Padre Garau, con il benestare del Dirigente del Liceo Umberto 

I, mortifica gli sforzi che le scuole di Borgonuovo fanno da anni, nei confronti degli 

alunni del quartiere. 

  

Si dà atto che alle ore 10,03 entra il Cons. Lo Sardo F. Umberto e assume la 

Presidenza. 

 

 

Il Cons. Altadonna evidenzia che il giorno prima è uscito un articolo sul Giornale di 

Sicilia con foto di Padre Garau, i bimbi di Borgo Nuovo e il Preside del Liceo 

Umberto I, dall’articolo si evince che i ragazzi del quarto anno del liceo, faranno 

doposcuola ai bimbi del quartiere. Gli sembra strano che le scuole di Borgo Nuovo 

non hanno fatto nessun accordo in tal senso. 

Il Cons. Altadonna rappresenta che Padre Garau sia ignorante, dal punto di vista 

formativo, in quanto le soluzioni al problema di una comunità, non possono arrivare 

al di fuori della comunità ed essere solo temporanee. 

Il Cons. Altadonna desidera che si convochi Padre Garau, per discutere di questa 

iniziativa; bisogna spiegare ai bambini di Borgo Nuovo, che nel loro quartiere ci sono 

docenti che lavorano per loro, da venti/trent’anni. 

Il risultato è che gli alunni delle scuole di Borgo Nuovo disertano il doposcuola e i 

ragazzi del Liceo Umberto continuano ugualmente ad acquisire crediti formativi. 

 

La Cons. Di Prima concorda con il Cons. Altadonna, ma suppone che Padre Garau 

abbia intrapreso questa iniziativa in buona fede, in quanto ha istituito, a titolo 

personale, degli incentivi da €500, per cinque studenti meritevoli delle scuole medie 

di Borgo Nuovo, per poter continuare gli studi alle scuole superiori. 



 

Si dà atto che alle ore 10,14 esce il Cons. Grasso. 

 

Il Cons. Altadonna ribadisce che anche l’Associazione INFAP fa doposcuola gratis, 

ma opera nel territorio. 

 

Il Cons. Figuccia prende la parola e si congratula con le Associazioni che hanno 

organizzato il giorno prima una gara podistica, alla quale lui ha presenziato, presso 

l’Istituto Zootecnico; ha avuto modo di incontrare molti ragazzi del territorio e ha 

potuto constatare la presenza di adulti, ma anche bambini, con un esempio di 

inclusione: una gara è stata vinta da una bimba di origine tunisina. 

L’evento è stato patrocinato dall’ARS e, n.q. di Presidente della Commissione Sport, 

il Cons. Figuccia è stato partecipe alle premiazioni. 

 

Chiuse le comunicazioni. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Di Prima, D’Agostino e Figuccia. 

 

Si dà atto che alle ore 10,19 escono i Conss. Figuccia, Lucido e Stabile. 

 

La Cons. Di Prima, n.q. di scrutatore. chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 10,20, all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di Gesù e Di Prima. 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora, alle ore 11,20. 

 

Procedutosi alle ore 11,20 all’appello nominale, risulta presente il Cons. 

D’Agostino e il Presidente Lo Sardo che, vista la mancanza del numero legale, 

rinvia la seduta all’indomani. 

 

 

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                         F. Umberto Lo Sardo  
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